

Le clergé, le Chapitre et sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque sortirent processionnellement de l'église du Paradis pour se rendre à l'autel. Quinze cents enfants de divers collèges, exercés depuis longtemps par un Père Salésien, aussi zélé qu'excellent musicien, exécutèrent la Messe des Anges, en chant grégorien, et c'était un chœur ravissant que celui de ces jeunes voix s'élevant vers le ciel pour y faire monter les accents de la foi de tout un peuple.

A l'élévation, Mgr l'Archevêque laissa la Sainte Hostie exposée à l'adoration des fidèles pendant quelques instants de plus, comme pour les inviter à prolonger leur prière.

Enfin, le Révérendme Chanoine Pereira prononça une vibrante allocution, tout animée par son ardent amour pour le Cœur de Jésus.

A l'issue de la Messe, Mgr l'Archevêque, à genoux, récita la Consécration au Sacré Cœur, répétée, phrase par phrase, par 20,000 personnes de toutes les classes sociales, ne faisant qu'un cœur et qu'une âme dans les mêmes sentiments de foi et d'amour.

Ce fut la première partie du programme de ce beau jour.

(à suivre)

---

Aimer Dieu et se faire aimer de Lui, aimer nos semblables et se faire aimer d'eux, voilà la morale et la religion; dans l'une et dans l'autre l'amour est tout: fin, principe et moyen.

Heureux ceux qui ont une lyre dans le cœur, et dans l'esprit une musique qu'exécutent leurs actions! Leur vie entière aura été une harmonie, conforme aux noms éternels.